
N i e d e rs c h r i f I
tiber die 6ffentliche Sitzung des Ortsgemeinderats

Strohn

verhandelt am 25.08.2020 im Sitzungssaal des Btirgersaals in Strohn.

Der Ortsbdrgermeister er6ffnet urn 20:01  Uhr die Sitzung des Ortsgemein`derats und
stellt mit Zustimmung des Rats die Beschlussfahigkeit sowie die form-und fristgemaBe
Einladung fest.

Der Ortsgemeinderat hat zurzeit 8 Mitglieder.

Anwesend sind unter dem Vorsitz des Ortsburgermeisters Herrn Heinz Martin

\J          die  Ratsmitglieder:  Bros  Michael,  JanBen  Claudia,  Sartoris  Michael,  Nico  Sartoris,

Schul[er Willi, Stolz Thomas, Welter Dominik

Es fehlt entschuldigt: Tobias Stoll

Es sind 6 Burger anwesend.

Der Ortsburgermeister belehrt bezuglich der Mitteilungspflicht gemaB § 22 der Gemo.

Es wird  angefragt,  ob  die  Tagesordnung  urn  einen  TOP  wegen  der  Grtlndung  des
Arbejtskreises zur Dorfinnenentwicklung erganzt werden muss. Dies wurde durch den
Ortsburgermeister verneint, da es hierzu keines Beschlusses bedarf.

Dominik Welter gibt bekannt, dass er bei der Beratung und Beschlussfassung zu TOP
3 nicht teilnehmen wird.

`-
Sodann  begruBt der Ortsburgermeister die Anwesenden  und  er6ffnet die 6ffentliche
Sitzung mit der

Tagesordnung

1.         Beratung und Information „Aktueller stand BaumaBnahmen sportplatz"

Im Vorfeld zur heutigen Sitzung gab es eine Besichtigung des Sportlerheims mit dem
Ortsgemeinderat und dem Vorstand des Sportvereins. Von der Fa.  Enders liegt eine
Kamerauntersuchung  vor,  die  am  Gebaude  ein  Rohrbruch  festgestellt  hat.  Mit dem
Vorstand des Sportvereins wurde u.  a.  auch dartlber gesprochen, wie diesbezuglich
weiter verfahren werden soll.

Der Ortsburgermeister wird sich mit der Verbandsgemeindeverwaltung in Verbindung
setzen,    urn    die    weitere    Vorgehensweise    abzustimmen.    Angedacht    ist   eine



entsprechende     Firma     zu      beauftragen,      die     die     Ursache     fur     die     div.
Feuchtigkeitsschaden  und den  Sanierungsbedarf naher ermitteln soll.  Kurzfristig soll
in  Eigenleistung  des  Sportvereins das  beschadigte  Fallrohr umgelegt werden,  damit
das Regenwasser auf einem anderen Weg ablaufen kann.

2.         Beratung und Beschlussfassung „Vergabe wegebau sportplatz"

lm Wege der Erneuerung der K25 zwischen Gillenfeld und Strohn soll die Einfahrt zum
Sportplatz mit saniert werden.  Die Kosten hierftlr tragt die Ortgemeinde zu  100%, sie
werden   gem.    vorliegender   Ausschreibung    mit   17.221,22   €   veranschlagt.    Der
Baubeginn ist nach wie vor unklar.

ERE

Beschluss:
Der  Ortsgemeinderat  stimmt  der  Sanierung  der  Einfahrt  zum  Sportplatz  mit  einer
Bausumme von 17.221,22 € zu.

3.         Beratung und Beschlussfassung „Anschaffung Anbaugerate
Gemeindetraktor"

Der Ortsburgermeister nimmt  Bezug  auf die in  der Einladung  beigefugten Angebote
und  Unterlagen.   In  diesem  Zusammenhang  teilt  er  mit,  dass  der  Traktor  in  den
nachsten 2-3 Wochen abholbereit ist.

Die Angebote werden erklart und besprochen.  Die Anbaugerate sollen ggf. vorgefuhrt
werden.  Es  wird  vorgeschlagen,  die  Anschaffung  eines  Mulchers  noch  zuruck  zu
stellen.

Beschluss:
Der Ortsburgermeister wird beauftragt, gegen die Abnahme der Forderung gegen die
Verbandsgemeinde  die  Frontladerschwinge/  Frontladerzubeh6r,  das  Schneeschild
und -nach vorheriger Vorfuhrung- die Kehrmaschine gemaB dem Gesamtangebot der
Firma   Zillgen-Kiefer,   Angebot-Nr.    720200036   vom    14.07.2020   zum   Preis.  von
insgesamt 19.863,84 € in Auftrag zu geben.

Ja
Nein
Enthaltungen

Dominik   Welter   hat   an   den   Beratungen   und   der   Beschlussfassung   zu   diesem
Tagesordnungspunkt nicht teilgenommen.



4.         Bericht „Arbeitsgruppe Haus Neumann"

-

Der Ortsburgermeister gibt das Wort an  Dominik Welter,  der wie fo[gt berichtet: Wie
bereits  in  der Vergangenheit erwahnt,  muss  der Teil,  in  dem  sich  der Jugendraum
befindet  ebenfalls  renoviert  werden.   Der  Beigeordnete  berichtet  weiter,  dass  die
Arbeiten urn die Zwischenwand  und einer kleinen „Kuche" noch nicht abgeschlossen
sind.

Der Arbeitskreis hat sich des Weiteren mit der Frage beschaftigt, was generell mit dem
Haus Neumann in Zukunft geschehen soll. Die verschiedenen gesammelten ldeen des
Arbeitskreises  werden  vorgetragen.  Der Arbeitskreis  schlagt vor  im  Untergeschoss
weiterhin   einen   Jugendraum   und   die   Kneipe  vorzuha]ten.   Im   I.   OG   sollen   zwei
Wohneinheiten   entstehen.   Das   Dachgeschoss   soll   weitestgehend   unangetastet
bleiben.

Weil dieser Vorsch]ag  im  Rat insgesamt auf grundsatzliche Zustimmung trifft,  soll  im
nachsten   Schritt   ein   Planer   mit   entsprechender   Prt]fung   auf   Machbarkeit   und
Kostenermittlung beauftragt werden.

Der  Ortsbtlrgermeister  merkt  an,  dass  im  Haushalt  2020  Planungsmittel  eingestellt
sind, sodass ein Planer beauftragt werden k6nnte.

Es wird  Einvernehmen  im  Rat daruber hergestellt,  dass  Nico Sartoris sich  mit Herrn
Bauer, der in ca.  2016 ein AufmaB des Hauses  Neumann erstellt hat,  in Verbindung
setzt, urn anzufragen, ob auch er eine Kostenanalyse erstellen kann.

Willi SchoIIer verlasst den Sitzungssaal entschuldigt urn 21 :00 Uhr.

5.         Informationen des ortsbtirgermeisters

>   Kinderaarten Strohn
Die  Leiterin  des  Kindergartens,  Frau  Pia  Brand,  geht zum  01.09.2020  in  den
Ruhestand.  Die  Leitung  des  Kindergartens  wird  in  Zukunft von  Frau  Verena
Umbscheiden aus Strohn t]bemommen.

>   Kinderaarten Gillenfeld
Der  Kindergarten  in  Gillenfeld  ist  sanierungsbedurftig.  Es  wurden  erhebliche
Sanierungskosten  ermittelt.  Altemativ  auch  eine  grobe  Kostenermittlung  fur
einen Neubau des Kindergartens.



>   Arbeitskreis Dorfinnenentwick[una
Der Arbeitskreis wird gebildet aus:
•     Dominikwelter
•     Tobiasstoll
•     Michael sartoris
•     MichaelBros
•     Nicosartoris

>   Stand Neubauaebiet
Es  gibt keinen  neuen  Stand.  Der  Ortsburgermeister  hat  hier  bereits  bei  den
Beh6rden nachgefragt. Es liegen noch nicht alle Stellungnahmen vor.

>   Errichtuna einer schutzhutte
Der Ortsgemeinderat entscheidet das Thema  zuruckzustellen.  Erstmal  ist zu
klaren, ob hier uberhaupt Bedarf besteht.

~                >   Anschaffuna Transportbox fur Gemeindetraktor

Die Gemeindearbeiter haben den Wunsch nach einer Transportbox geauBert.
Art und Ausfuhrung muss noch naher definierf werden.

-.

6.         Bdrgerfragestu nde

keine Fragen

Nachste Sitzung ist am 08.09.2020

Die Sitzung wird geschlossen urn 21 :42 Uhr.

Der Orfsbtlrgermeister:

(Nico Sartoris)


